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令和６年湧別町教育委員会第１１回定例会会議録 

 

《出 席 者》 阿部 勉教育長、岩佐雅弘委員、井上久恵委員、森谷和洋委員、 

《欠 席 者》 喜多友美委員 

《出席職員》 教育総務課長 佐藤美貴、教育総務課参事 根子敏男、社会教育課

長 西海谷巧、社会教育課参事 中島一之、教育総務課主幹 大西

久践、教育総務課主査 廣井隆志、教育総務課主査 福本 豊、社

会教育課主幹 藤本祐司 

《傍 聴 人》 無し 

《付議案件》 承認第１号 令和６年教育委員会第１０回定例会会議録の承認につ

いて 

       議案第１号 令和６年度教育費予算の補正について 

        

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

これより、令和６年第１１回 湧別町教育委員会定例会を開催いた

します。 

ただいまの出席委員は、３名です。喜多委員が欠席されていますが、

出席者数が過半数を超えておりますので、本会議は成立といたしま

す。ただちに本日の会議を開催いたします。 

議事日程ですが、皆さまのお手元に配布してあります日程により、

会議を進めたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

日程第１ 会議録署名委員の指名について、本日の会議録署名委員

は、会議規則第１８条の規定により、森谷委員と岩佐委員を指名いた

します。なお、会議録書記には廣井主査を指名いたします。 

 

 日程第２ 会期の決定について、お諮りいたします。本会議の会期

につきましては、本日１日間といたしたいと存じますが、これにご異

議ございませんか。 

 

 （「ありません」の声あり） 

 

ご異議ございませんので、本会議の会期は本日１日間とします。 

 

日程第３ 教育行政報告について、前回の定例会以降における行

事・会議等については記載の通りとなっておりますが、その内容につ

いては、ご覧の通り１０月・１１月は、町内小学校・中学校並びに義

務教育学校においての学芸会・学校祭がそれぞれ開催され教育委員さ

んにも大変お忙しい中都合を付けてご出席をいただきました。 

また、１１月１１日から１３日までの２泊３日の非常に短い中での
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

岩 佐 委 員 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

初めての教育委員道外視察研修を東京都内中心に行いました。短い期

間の中での視察研修でありましたが、研修目的に沿った充実した研修

であったかと思っております。今後の湧別町の教育活動に十分生かし

ていきたいと考えております。 

各委員さんには大変ハードなスケジュールで大変お疲れになった

ことと思います。大変ご苦労様でした。 

また、１１月１７日昨日でありますが富美小学校閉校記念式典そし

て思い出を語る会が開催されました。教育委員さんにもご出席をいた

だきありがとうございました。１１２年の歴史を振り返り、思い出を

語り合いながら閉校を惜しんでおりました。 

今週２３日には開盛小学校閉校記念式典が予定されておりますの

でよろしくお願いします。 

このように、ただいま申し上げましたとおり、非常に教育委員さん

の参加が多い月でありました。大変お忙しい中、都合を付けて参加い

ただいたことに対し心から感謝申し上げます。 

以上、行政報告をさせて頂きます。 

 

ただいま報告いたしました内容につきまして、ご質問等ございませ

んか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等無ければ、以上で教育行政報告を終わります。 

 

日程第４ 承認第１号 令和６年教育委員会第１０回定例会会議

録の承認について、岩佐委員より報告お願いいたします。 

 

承認第１号につきまして、ご報告いたします。 

令和６年教育委員会第１０回定例会の会議録につきましては、１１

月１８日に内容を審査した結果、書記をして事実により記録されてい

ることをご報告いたします。 

 

ただいまの報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご異議ございませんので、報告のとおり会議録は承認されました。 

 

日程第５ 議案第１号 令和６年度教育費予算の補正について、事

務局より説明をお願いいたします。 
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佐 藤 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

議案第１号 令和６年度教育費予算の補正について 提案理由の

説明を申し上げます。 

 令和６年度教育費予算の補正につきまして、１１月２１日開会予定

の第６回湧別町議会臨時会に提案するように、町長に申出をするもの

でございます。 

提案理由でございますが、令和６年度教育費予算の補正について、

議会の同意を得ようとするものでございます。 

（以下、資料により説明を行った。） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第１号を原案どおり決定します。 

 

これをもちまして、本会議に付議されました案件の審議は全て終了

いたしましたが、せっかくの機会ですので、他にご質問等ございませ

んか。よろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

 

以上で、令和６年第１１回湧別町教育委員会定例会を閉会いたしま

す。 


